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ACTA CONSEJO ESCOLAR N°4 

 
Fecha Consejo 10 03 2023 

 
I. PARTICIPANTES POR ESTAMENTO 

NOMBRE CARGO 
Makarenna Bustiman Sepúlveda Directora 

Luis Felipe Cabrera Villarroel Representante Sostenedor 
Rodrigo Báez Astorga Representante CEPA 

Pamela Ruz Molina Representante Docentes 
Rocío Galaz Barahona Representantes CELICC 

Marcela González González Representante Asistente de la Educación 
Ariam Parra Sandoval Convivencia Escolar 

 
 

II. TEMAS 
1) Calendario Escolar 2023 

Directora: se inicia la sesión del Consejo Escolar N° 3 siendo las 8:45 horas, el consejo de hoy debiese ser 
corto a la espera de la respuesta que quedamos en el consejo anterior de conocer la respuesta desde la 
Corporación con respecto a los días del calendario escolar 2023. 
 
Rep. sostenedor: efectivamente hubo un calendario que se envió desde el liceo, pero se tomó el calendario 
comunal, también entendemos la inquietud de ustedes y por eso se tomó la decisión de mantener el calendario 
que se firmó durante el Consejo Escolar, en caso de haber cambio durante el año se debe consultar en 
consejo, no obstante, para modificar se propone hacer un Consejo Escolar Extraordinario. 
 
Rocío: ¿es decir que no se mantiene el calendario? 
 
Rep. Sostenedor: se mantiene. 
 
Daniela: no entiendo la razón del por qué si ya se votó, por que hacer un consejo para consultar nuevamente. 
 
Rep. Sostenedor: esa es la propuesta, ya que estaré todo el año con ustedes y tratemos de trabajar en una 
mesa de trabajo y considerar que sea resolutivo. 
 
Rocío: lo veo de la misma postura de la profesora, al final siento que igual es un tema estratégico esta decisión 
para que nos retractemos de la decisión tomada y votada en el consejo. 
 
Rep. sostenedor: no lo veo así, por eso se enviará un oficio desde la dirección de educación. 
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Alejandra: el año pasado se tomó la decisión que sea resolutivo, pero no están aceptando la resolución que 
se tomó, yo veo una letra chica, y veo una mesa de oídos sordos y no creo que los docentes estén de acuerdo 
con esta decisión. 
 
Directora: yo creo que debemos resolver estas fechas en este consejo. 
 
Rep. apoderados: opino lo mismo. 
 
Rocío: estoy de acuerdo con la directora y yo iba a proponer lo mismo. En relación a este tema más adelante 
tendremos problemas, yo creo que este tema ya está decidido. 
 
Rep. apoderados: como apoderado estoy de acuerdo y podemos definir las fechas ahora. 
 
Representante Sostenedor: está bien, revisemos el calendario presentado en el consejo anterior. 
 
Directora: presenta el calendario escolar 2023, inicio de clases 3 de marzo. (se adjunta ppt a la presente acta) 
el cual se debe presentar al Mineduc. 
 
Daniela: tengo una duda con respecto al calendario que habíamos votado, ¿no saldríamos el 19 sino que 
saldríamos el 13 de diciembre?, eso fue lo que se acordó en el consejo Escolar. 
 
Directora: con respecto a las fechas de las jornadas de línea corporativa estas quedan como cambio de 
actividades. 
 
Bien, entonces más que votar es poner la ratificación respetando el Calendario Escolar, que fue aprobado en 
tres oportunidades y como directora informo que el lunes se envía el oficio a la Corporación respetando el 
calendario escolar 2023 votado en Consejo Escolar. 
 
Alejandra: ¿es posible poner las fechas de recuperación en el oficio que se va a mandar? 
 
Directora: sí, no hay problema se hará así. La idea es seguir con el dialogo para respetar la decisión del 
Consejo del día 13 y podamos mantener el dialogo con el sostenedor. Hay alguna duda o consulta. 
 
Rocío: Si, es con respecto a los horarios, el tema más que nada es con los electivos de 3° y 4° medio, se 
valora el esfuerzo con la distribución del horario, pero tenemos una solución. Se nos corta el horario de cada 
electivo y en caso de evaluación no alcanzamos a llegar a la sala del electivo, después al pasar la lista es 
mucho tiempo perdido. Es un problema cambiarse de sala perdemos mucho tiempo y al final tenemos 15 
minutos de clases. La solución sería hacer lo electivos después del recreo. 
 
María Angélica: te contesto Rocío, ¿cómo organizamos bloques de 3 horas si tenemos 9? 
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Cony: tenemos una solución y esta sería, cambiar los electivos para la tarde y en la mañana queden bloques 
de clases comunes. 
 
Angélica: el ideal sería a la 5° y 6° hora. 
 
Rocío: esa es la idea. 
 
Directora: voy a ir a la realidad de este colegio, el Mineduc exige electivos este año nosotros subimos a eso 
si le sumas los profesores que hacen electivos y plan común, técnicamente se destruye el horario, hay dos 
caminos 1. Disminuir la carga horaria del docente y 2. Nosotros no podemos ir en contra de eso por un tema 
contractual con los docentes, cuando comunicaron esto en el consejo de profesores, hay forma de adecuar 
esta situación, nos demoramos con la entrega de los electivos este año porque ustedes pidieron separar los 
bloques en dos. Ustedes no saben el trabajo de María Victoria y María Angélica trabajando hasta las 3 de la 
mañana, los Inspectores Generales hasta las 9 de la noche, por eso estudiantes si ustedes pidieron bloques 
de a dos, les pido que se visualice el trabajo realizado. 
 
Rocío: entiendo y valoro el trabajo que hay detrás, señalar también que el cambio no se pide que se haga 
ahora, pero sí para el próximo año. 
 
Directora: perfecto hacemos una votación con docentes y estudiantes. Tenemos estudiantes que no han 
tenido profesor de matemática dos años. Hagámoslos en un plazo de un año e inclusive modificamos el 
horario en el último consejo escolar, yo quiero que ustedes lo visualicen. Por eso digo, podemos trabajarlo 
para el segundo semestre. 
 
Cony: entiendo el punto con respecto a los contratos, pero ahora hay dos horas de clases y nos está 
perjudicando tanto a los profesores como estudiantes. Yo sé que hay cosas entremedio, pero es importante 
hacerlo. 
 
Directora: vamos a conversar con los inspectores generales y en el próximo consejo lo tratamos. 
 
Angélica: hay que considerar la diferencia de horarios de los docentes. 
 
Alejandra: me parece fantástico que estas situaciones se pongan en la mesa. Con respecto a lo planteado 
por las y los estudiantes también tenemos una solución, sacar 10 minutos del electivo. 
 
Daniela: los electivos que terminen a las 9:20 y no a las 9:30. 
 
Directora: me parece, si los docentes están de acuerdo lo hacemos, nosotros conversamos con UTP y ustedes 
con las estudiantes de 3° y 4° medio, por sala de clases, estamos de acuerdo con que sea de 80 y no de 90 
minutos. 
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Cony: esa sería la solución para este año. 
 
Directora: entonces como decía Rodrigo que lleguen 5 minutos antes a clases.  
 
Con respecto a los atrasos, van a empezar a citar a estudiantes que lleguen reiteradamente atrasados/as por 
eso les pido a las estudiantes que lleguen más temprano, la próxima semana se cerrará a las 8:10 horas. 
 
Daniela: es decir que después de las 8:10 tienen que esperar hasta el cambio de hora para ingresar a clases. 
 
Directora: hemos hecho un cambio a la agenda escolar, ahora se hará más pequeña y se adjunta una hoja 
en donde se firmará cada ausencia de la profesora. 
 
Cony: Me parece buena la idea, pero será una pérdida de tiempo el timbrar la agenda. 
 
Directora: lo podemos hacer hoy me traerán la muestra para revisar y mandar a confeccionarla. 
 
Rocío: cuando uno egresa se elimina el correo Edupro. 
 
Directora: Sí, por un tema de espacio para la creación de nuevos correos. 
 
Pamela: que buena su acotación directora, y es importante que ustedes lo sepan. 
 
Directora: sí, nosotros nos enteramos el miércoles, al crear los correos de las estudiantes de 7° básico. 
 
Pamela: sería importante que se informara con anticipación para poder recuperar información. 
 
Andrea: ¿casos Covid en el curso se van a cuarentena? 
  
Directora: ya no existe la cuarentena. 
 
Alejandra: quería hacer una petición a la Corporación con respecto a la celebración el día del profesor y 
asistente de la educación, quisiera que además de calcular con todos los integrantes, incluir a la Tens y 
dentista, la verdad nos costó mucho organizarlo el año pasado por los montos asignados.  
 
Directora: si no hay más dudas o consultas damos por terminado el consejo de hoy, Alejandra. 
 
Alejandra: directora, queremos dar las gracias y despedirnos del consejo. 
 
Directora: se cierra la sesión a las 9:30 horas. 

 
 
 


